

# SNAPIT 2.0 CONNECT



## SNAPIT 2.0 zum Nachrüsten

Mit SNAPIT 2.0 gelingt es, einfach und sicher eine Vielzahl an racktime-Zubehör zuverlässig auf dem racktime 2.0-Gepäckträger anzubringen. Diesen Luxus können nun auch alle erleben, die bislang noch keinen racktime 2.0-Gepäckträger besitzen. Schnell montiert verwandelt SNAPIT 2.0 CONNECT selbst die unscheinbarsten Gepäckträger zu Systemträgern, die man im Alltag nicht mehr missen möchte.

## SNAPIT 2.0 for retrofitting

*Thanks to SNAPIT 2.0, it is possible to easily and securely attach a wide range of racktime accessories to the corresponding racktime 2.0 carrier. This luxury can now also be experienced by all those who do not yet own a racktime 2.0 carrier. Quickly mounted, SNAPIT 2.0 CONNECT transforms even the most inconspicuous carriers into system carriers you won't want to miss.*



# SNAPIT 2.0 CONNECT

ART. NR. 37001



- Passt auf fast jeden Gepäckträger und verwandelt ihn in einen Gepäckträger mit SNAPIT 2.0-Schnittstelle
- Einfach und schnell zu montieren
- Für Rohrdurchmesser von 8 - 18 mm geeignet. Achtung: nur Rundrohr
- Für Plattformbreiten von 60 - 150 mm
- Für Lasten bis max. 12 kg
- Ermöglicht den Einsatz aller SNAPIT 2.0-Körbe und -Taschen

- Fits on almost any carrier and turns it into a carrier with SNAPIT 2.0 interface
- Easy and quick to mount
- Suitable for tube diameters from 8 - 18 mm. Attention: only round tubes
- For loads up to max. 12 kg
- Allows the use of all SNAPIT 2.0 baskets and bags



## UVP\* | RRP\*

**24,95 €**

VPE   PU	1
Gewicht   Weight	ca.   approx. 235 g
Frachtgewicht   Cargo weight	ca.   approx. 300 g
Farbe   Colour	schwarz   black
Größe   Size	216 (B W) × 20 (H) × 168 cm (L D)
Material	Kunststoff   plastic
Ursprungsland   Country of origin	Deutschland   Germany
Zolltarifnummer   Customs tariff number	87149990
EAN	4048174003409
Lieferbar ab   Can be delivered from	Frühjahr 2023   spring 2023

\*Unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers.  
\*Non-binding price recommendation of the manufacturer.